

# InternationalMedia

KAMIS 4 JANUARI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN LETAKKAN BATU PERTAMA KAMPUS II UMP

Presiden Jokowi berbincang dengan perwakilan mahasiswa pada acara peletakan batu pertama pembangunan kampus II Universitas Muhammadiyah Purwokerto di Kabupaten Banyumas, Jateng, Rabu (3/1). Presiden meminta Menteri PUPR membangun gedung dengan anggaran Rp200 miliar tersebut untuk menyambut bonus demografi pada tahun 2030 dengan fasilitas pendidikan yang memadai.

IDN/ANTARA



Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Jadilah orang yang tidak mengandalkan kekuasaan, status sosial, dan harta kekayaan dalam menjalani hidup.  
(Master Cheng Yen)



intiland

Bagus<sup>®</sup>  
Surgical Mask  
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari

3 Ply Masker  
SURGICAL GRADE  
BFE ≥ 98%



\*Desain Masker terdaftar  
Tali lebih lebar  
Nyaman dipakai sehari-hari  
\*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

ASALTAU!

## 105 WNI Mengungsi Akibat Gempa di Jepang Butuh Bantuan Logistik

JAKARTA (IM) - Kementerian Luar Negeri (Kemenu) mengatakan, tidak ada Warga Negara Indonesia (WNI) yang menjadi korban meninggal dunia saat gempa bumi dahsyat menguncang prefektur Ishikawa dan sekitar wilayah Hokuriku, Jepang.

Informasi ini didapatkan setelah Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Tokyo dan Konsulat Jenderal Republik Indonesia (KJRI) Osaka berkoordinasi dengan otoritas setempat.

"KBRI Tokyo dan KJRI Osaka terus berkoordinasi dengan otoritas setempat dan simpul-simpul masyarakat Indonesia. Hingga saat ini, tidak terdapat informasi adanya WNI yang menjadi korban meninggal," kata Juru Bicara Kemenu, Lalu Muhammad Iqbal kepada wartawan, Rabu (3/1).

Sementara itu, Kementerian Luar Negeri menyebut saat ini ada 105 Warga Negara Indonesia (WNI) yang harus mengungsi

► Bersambung ke hal 11

# Jokowi: Pemimpin 2024, 2029, dan 2034 Penentu Indonesia Maju atau Sebaliknya

Jokowi berharap RI dapat memanfaatkan bonus demografi pada 2030 - 2035. Pemimpin masa-masa itu, harus paham langkah apa yang harus diambil.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) kembali menegaskan bahwa pemimpin Indonesia tahun 2024, 2029, dan 2034, kunci penentu Indonesia

mampu menjadi negara maju atau sebaliknya.

Bonus demografi yang akan terjadi tahun 2030 harus dimanfaatkan agar Indonesia mampu

melompat menjadi negara maju lewat pembangunan sumber daya manusia (SDM).

"Saya berkali-kali menyampaikan betapa pentingnya kepemimpinan nasional di tahun 2024, tahun 2029, dan tahun 2034. Karena di situ kunci menentukan negara ini bisa jadi negara maju atau tidak," kata Jokowi menegaskan saat *ground-breaking* pembangunan Kampus II Universitas Muhammadiyah

Purwokerto, Jawa Tengah, Rabu (3/1).

Bonus demografi berarti proporsi penduduk usia produktif akan lebih besar jika dibandingkan dengan usia non-produktif. Bonus demografi hanya terjadi sekali dalam peradaban sebuah negara.

Jokowi mencontohkan negara-negara yang tidak menggunakan bonus demografi dengan baik, seperti negara di Amerika

Latin. Negara-negara Amerika Latin itu tetap menjadi negara berkembang puluhan tahun sejak tahun 1950, 1960, maupun 1970-an.

"Sudah 50 tahun, sudah 60 tahun, mereka tetap jadi negara berkembang. Tidak bisa melompat jadi negara maju. Kenapa? Karena tidak menggunakan kesempatan saat diberikan bonus

► Bersambung ke hal 11

## Saham yang Berpotensi Naik di Awal 2024

JAKARTA (IM) - Para investor saat ini sedang menantikan momen "January Effect" atau kenaikan harga saham pada awal tahun. January Effect merupakan fenomena yang terjadi pada perdagangan saham, di mana adanya trend kenaikan pada harga saham di bulan Januari.

January Effect menjadi momentum yang dinantikan akan terjadi di awal tahun dan menjadi penyemangat IHSG untuk bergerak positif. Penguatan rupiah dan adanya potensi penurunan suku bunga pada 2024 menjadi hal yang paling banyak disebut pelaku pasar sebagai alasan IHSG menguat.

Namun konsensus untuk

penutupan IHSG di Januari 2024 adalah sebesar 7.300 yang mengindikasikan kenaikan tipis dari penutupan IHSG dibandingkan 29 Desember 2023 pada level 7.272.

"January Effect diharapkan hadir di awal tahun 2024 ini dan membawa gairah untuk pasar," ujar Ketua Umum Asosiasi Analis Efek Indonesia, David Sutyanto, dikutip dari Kompas.com, Selasa (2/1).

Potensi meningkatnya tensi geopolitik juga menjadi perhatian pelaku pasar. Di sisi lain, sebanyak 93 persen pelaku pasar juga optimistis IHSG akan mengalami

► Bersambung ke hal 11

## Vaksin Covid-19 Berbayar, Lansia dan Kelompok Rentan Tetap Gratis

JAKARTA (IM) - Pemerintah menerapkan vaksin Covid-19 berbayar mulai 1 Januari 2024. Namun, ada beberapa kelompok yang tetap mendapatkan vaksin Covid-19 secara gratis, seperti lansia dan kelompok rentan lainnya.

Anggota DPR RI dari Fraksi PDI Perjuangan, M Nabil Haroen buka suara terkait keputusan yang menimbulkan pro kontra ini. Menurutnya, Kebijakan Kemenkes dalam pemberian vaksin Covid-19 sebagai bagian dari program imunisasi harus dilihat dalam

perspektif yang lebih luas. Pemerintah ingin agar warga Indonesia menjadi lebih sehat dan kuat, serta memiliki imun terhadap virus Covid-19.

"Ini menjadi catatan penting, bahwa vaksinasi ini penting dan menjadi bagian dari upaya untuk menanggulangi persebaran virus, serta menjadikan tubuh warga kita menjadi kebal terhadap penyakit," katanya dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Rabu (3/1).

Nabil Haroen akan mendorong agar masyarakat yang

rentan, harus mendapatkan vaksin secara gratis dan dukungan kebijakan yang tepat sasaran.

Sejauh ini, pemerintah melalui Kemenkes telah berkomitmen untuk memberikan dukungan vaksin terhadap warga miskin dan kelompok rentan, yakni mereka yang memiliki resiko fatalitas serta kematian akibat virus tersebut.

"Ini yang menjadi penting, bahwa kebijakan pemerintah itu tepat sasaran," ujar Ketua Umum Pimpinan Pusat Pagar

► Bersambung ke hal 11

## Pemimpin Hamas Arouri Tewas dalam Serangan Drone Israel di Beirut

ISRAEL (IM) - Media Lebanon melaporkan bahwa Saleh al-Arouri, wakil pemimpin politik Hamas, tewas dalam serangan drone atau pesawat tak berawak di Beirut selatan. Arouri tewas bersama enam orang lainnya, termasuk dua komandan militer Hamas dan empat anggota.

Serangan ini diduga dilakukan tentara Israel. Namun Israel bersikeras mengatakan bahwa pembunuhan pemimpin Hamas di Beirut bukanlah serangan terhadap Lebanon. Hal ini menyusul banyak musuh-musuh Israel yang memperingatkan "hu-

kuman" atas kematiannya.

Juru bicara Israel Mark Regev tidak memberikan konfirmasi bahwa Israel yang melakukan pembunuhan tersebut.

"Siapa pun yang melakukannya, harus jelas bahwa ini bukanlah serangan terhadap negara Lebanon," ujar Mark Regev kepada MSNBC.

"Itu bukan serangan bahkan terhadap Hizbullah, organisasi teroris. Siapa pun yang melakukan hal ini melakukan serangan bedah terhadap kepemimpinan

► Bersambung ke hal 11



## PERESMIAN MEDIA CENTER KEMENTERIAN BUMN

Menteri BUMN Erick Thohir menyampaikan sambutan pada peresmian media center Kementerian BUMN di Jakarta, Rabu (3/1). Penyediaan media center tersebut sebagai sarana untuk menyampaikan informasi terkait Kementerian BUMN secara akurat dan mendalam.

IDN/ANT

## Seorang Pengusaha di Ghana Bernyanyi 5 Hari Tanpa Henti



SEORANG pengusaha di Ghana, Afua Asantewaa Owusu Aduonumpecahkan rekor dunia dengan menyanyi selama 5 hari tanpa henti.

Dia memulai upaya, yang disebut sebagai 'sing-a-thon' itu di ibu kota Accra, pada Malam Natal dan selesai pada Jumat (29/12), setelah tampil selama 126 jam 52 menit.

Acara yang berlangsung selama lima hari ini menampilkan Asantewaa membawakan lagu-lagu lokal tanpa henti, dengan dukungan luar biasa dari warga Ghana, termasuk mantan

► Bersambung ke hal 11



BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.447,00	15.427,00
SGD	11.731,00	11.701,00
AUD	10.578,00	9.538,00
HKD	2.008,00	1.948,00
EUR	17.279,00	17.029,00
GBP	19.893,00	19.623,00

Selasa 2 Januari 2024 15:18 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>